

——— Pressemitteilung | 01 10 24

Mit dem Diamant Villiger durch Europa – Anna und Eugen entdecken den Kontinent auf zwei Touring-Rädern

Wenn die Leidenschaft für das Reisen auf traditionsreiche Handwerkskunst trifft, entstehen besondere Geschichten. Das YouTuber-Paar Anna und Eugen, bekannt durch ihren Kanal „Notizenvonunterwegs“, haben sich nach fünf Jahren im Camper für ein neues Abenteuer entschieden – eine Fahrradtour quer durch Europa. An ihrer Seite: zwei Diamant Villiger-Räder. Mit diesen außergewöhnlichen Stahlrahmen-Bikes setzen sie auf über 100 Jahre Tradition und Qualität der Diamant Fahrradwerke, um die Welt aus einer neuen, entschleunigten Perspektive zu erleben.

Am 2. September 2024 brachen Anna und Eugen zu ihrer Reise durch Europa auf – ohne festen Plan und ohne zeitliche Begrenzung. „Vielleicht ein Jahr, vielleicht zwei“, sagten sie damals. Es ginge ihnen weniger um das Ziel als um die Reise selbst. Die beiden möchten entlang ihrer Strecke tiefergehende Fragen stellen, Geschichten von Menschen erzählen, denen sie auf ihrem Weg begegnen, und die Verbundenheit und Vielfalt des europäischen Kontinents ergründen. Nach ihrer fünfjährigen Weltreise im Camper haben sie nun auf zwei Diamant Fahrräder umgesattelt, um Länder und Menschen intensiver und unmittelbarer zu erleben.

Das perfekte Rad für eine ungewisse Reise

Ohne festen Plan und ohne Zeitdruck starteten Anna und Eugen in ihr neues Reiseabenteuer, das sie mittlerweile bis in die Nähe von Basel geführt hat. Quer durch die Schweiz fahren sie nun weiter Richtung Italien. Für die beiden ist das Diamant Villiger der ideale Begleiter, um auf dieser Expedition noch mehr von der Umgebung und den Menschen zu erfahren. „Wir wissen mittlerweile genau, was wir am Reisen lieben – und was nicht. Es geht uns darum, die Welt in ihrem eigenen Tempo zu erleben, körperlich aktiv zu sein und die Umgebung mit all unseren Sinnen wahrzunehmen“, erklärt Anna. „Mit dem Fahrrad sind wir einfach viel näher dran – wir spüren die Landschaft, die Luft und lernen die Menschen auf eine ganz andere Weise kennen“, ergänzt Eugen. „Es geht darum, auch abseits der bekannten Touristenrouten die kleinen, versteckten Orte zu entdecken und neue Perspektiven zu gewinnen. Unserer Meinung nach ist das Rad das beste Fortbewegungsmittel, um diese Eindrücke aufzunehmen.“

Besonders in Deutschland konnten Anna und Eugen viele persönliche Geschichten sammeln, die sie für ihren YouTube-Kanal festhalten. „Wir haben unter anderem eine Familie getroffen, die ein bedingungsloses Grundeinkommen gewonnen hat, eine

alternative Kommune besucht und mit einer Frau gesprochen, die mit dem Rad durch Afrika geradelt ist“, erzählt Eugen. Diese Erlebnisse teilen sie in aufwendig produzierten Dokumentationen. „Unsere Videos sind keine Vlogs, sondern durchdachte Dokus, die unsere Route und Reise strukturieren“, so Eugen. Die Produktion unterwegs sei eine Herausforderung, aber bereichere ihre Erlebnisse.

Eine Partnerschaft mit Tiefgang

Diamant ist stolz, ein Teil von „Notizenvonunterwegs“ zu sein. „Anna und Eugen sind Abenteurer, die tiefgründige, bewegende Geschichten erzählen. Ihre Reise steht nicht nur für Entdeckungen, sondern auch für ein reflektiertes Verständnis der Welt – und das passt perfekt zu uns“, so Thomas Eichentopf, Brand Manager von Diamant. Ihre Villiger Räder, ausgestattet mit einem robusten Stahlrahmen, einer hochwertigen Schaltung und einem komfortablen Sattel, sind perfekt für lange Touren geeignet. Im Vergleich zu anderen Fahrrädern überzeugt dieses Modell durch seine gelungene Kombination aus klassischem Stahlrahmen und moderner Ausstattung. Es ist nicht nur extrem stabil und langlebig, sondern dabei auch unkompliziert in der Handhabung – ideal also für Abenteurer, die auf langen Reisen Komfort und Zuverlässigkeit schätzen. „Stahl hat etwas Beständiges, es vermittelt ein Gefühl von Stabilität und Zuverlässigkeit. Die modernen Features sorgen für die nötige Flexibilität“, erklärt Thomas Eichentopf.

Die Reise des Abenteurer-Pärchens steht beispielhaft für einen bewussten Lebensstil, der auf Entschleunigung und intensiven Begegnungen basiert. „Wir haben in den letzten vier Wochen mehr mit Fremden gesprochen als im ganzen letzten Jahr in Berlin“, sagt Eugen. „Es ist immer wieder sehr lehrreich, in diese unterschiedlichen Lebensentwürfe hineinschnuppern zu dürfen und uns mit diesen Menschen auszutauschen.“ Mit dem Diamant Villiger haben sie ein Fahrrad an ihrer Seite, das ihnen nicht nur die wichtige Zuverlässigkeit, sondern auch genügend Flexibilität bietet. Mit jedem gefahrenen Kilometer sammeln sie neue Eindrücke und Erlebnisse, die sie auf ihrem Weg prägen – immer offen für das, was noch vor ihnen liegt.

Über Diamant:

DIAMANT ist eine Marke mit einer langen Geschichte und Tradition in der Entwicklung von innovativen Fahrrädern. Seit 1885 entwickelt DIAMANT Fahrräder für unterschiedliche Bedürfnisse. Heute steht DIAMANT für Freiheit, Abenteuer und aktiven Lifestyle auf zwei Rädern. Die Marke bietet eine breite Palette an E-Bikes, Trekking®-Rädern, Citybikes und mehr, die sowohl für den täglichen Gebrauch als auch für genussorientierte oder sportliche Ausflüge geeignet sind. Diamant verwendet Materialien nach bestem Wissen und kombiniert das mit innovativer Technologie für das bestmögliche Erlebnis für seine Fahrer:innen. Auf Trustpilot bewerten Fahrer:innen Diamant als einen der besten deutschen Fahrradhersteller. Zudem haben die Bikes zahlreiche Designpreise wie den if Design Award und den Design und Innovation Award (DI.A) erhalten.

Pressekontakt

ROTWAND Digitale PR GmbH

Anton Martić
Eggernstraße 6
81667 München
T: +49 (0)89 7167223-0
am@rotwand.net